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兵庫県市議会議長会による国要
望を実施

▲松本剛明総務大臣へ要望書を手交

▲楠議長から要望書の内容を説明

　第271回兵庫県市議会議長会総会において
満場一致で議決した要望事項について、総務省
をはじめ国土交通省、環境省等の関係省庁に要
望書を提出しました。また、楠議長から皮革排
水処理経費に対する財政支援の抜本的改善につ
いて説明を行いました。

令和５年７月11日(火) ～ 13日(木)

【視察先・視察内容】
高知県四万十市：有機野菜を優先使用した給食の推進

について
愛媛県大洲市：歴史的風致維持向上計画認定による

歴史的な町並みを活かしたまちづく
りの取組について

愛媛県内子町：重要伝統的建造物群保存地区選定及
び歴史的風致維持向上計画認定によ
る文化財の保存と活用について

　８月24日(木)開催の全員協議会において視察結果の報告があり、主に四万十市にお
ける視察内容について、６月定例会でオーガニック給食についての一般質問があったこ
とから、報告を受けた議員から次のような質問がありました。

	独自の特別栽培任用制度の基準はどう違うのか。
	四万十市では、給食だけでなく家庭でも無農薬野菜を推奨する取組をされているのか。
	無農薬野菜の生産者をどのようにして組織し、安定して提供していくのか。

会派行政視察

清風クラブ

　先進地の優れた施策を直接視察・調査することを通じて、
議会活動の一層の充実とまちづくりに役立てています。

▲内⼦町での現
　地視察の様⼦
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子育て支援・少子化問題調査特
別委員会によるオンライン会議
を開催

　たつの市における子育て支援について理事者
から説明ののち、山田太郎参議院議員にご助力
いただき、たつの市議会として初めてのオンラ
イン会議を自見はなこ参議院議員、こども家庭
庁と実施し、意見交換を行いました。

▲ オンライン会議の様⼦

▲四万十市での視察の様⼦
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